

新入生見学会・保護者説明会

18日(火)の午後に新入生見学会と保護者説明会を行いました。

6年生は11月に中2の生徒たちとの交流会を行い、中学校の生活についての説明を聞きましたが、今回は授業の様子や部活動を見学しました。授業についての心構えや、入りたい部活動など、具体的に意識できたと思います。

時間を並行して、保護者説明会も実施しました。中学校の教育活動の概要や生活のきまり、入学までの諸準備などの説明を行いました。校長あいさつでは、学校経営についての説明の他、ネット依存の予防についてや、部活動の規定についての話がありました。部活動については全員参加ではありませんが、1・2年生のほとんどの生徒は入部しており、積極的な参加を奨励しています。



スプリングコンテスト

14日(金)にスプリングコンテストを行いました。スペコンは東西しらかわの全ての中学校で行っています。冬休み前から、英語の授業だけではなく、朝の時間や昼休みなど合格に向けて取り組んできました。ホームページでも紹介してきました。その結果合格者は全校で135名(満点41名)でした。

合格に向けて取り組んできました。ホームページでも紹介してきました。その結果合格者は全校で135名(満点41名)でした。

特集 ネット依存④ (再掲)

ネットは脳を破壊する

○ネット依存者の脳画像

- ・前頭葉(特に前頭前野)の働きが健常者に比べて大きく低下している。

前頭前野は「脳の司令塔」とも呼ばれ、意志決定などの重要な役割を担い、理性的な思考や判断、忍耐にも関わっている部分で、欲望を我慢することが難しくなる。

アルコール依存者や薬物依存者は前頭前野が萎縮していることが証明されている。ネット依存者の脳でも似た現象が起こっていると考えられる。

○脳の神経細胞が死滅する

- ・脳をMRIで調べ、脳組織の一部で神経細胞の死滅が起こっていると報告(中国)
- ・神経細胞が死滅していたのは、「大脳辺縁系」の「帯状回」や「島皮質」という部分



泉崎中学校HP 泉崎中
校HP
泉崎中学校HP
泉崎中学校HP